
Portopalo. Incendio per fare
un  parcheggio,  annullato  il
sequestro  dei  documenti  al
proprietario
Annullato  il  provvedimento  di  convalida  del  sequestro  di
documenti  al  trentenne  proprietario  di  un  parcheggio  di
contrada Guardiani, a ridosso di alcune strutture balneari di
Portopalo  e  accusato  di  aver  appiccato  un  incendio  per
realizzare il posteggio. All’uomo il commissariato di Pachino
ha contestato lo scorso luglio delle presunte irregolarità
nella documentazione esaminata. Le accuse mosse erano subito
state  definite  prive  di  fondamento  dal  legale  dell’uomo,
l’avvocato  Giuseppe  Gurrieri.  L’episodio  avrebbe  riguardato
anche un ingegnere che, secondo la polizia, avrebbe agevolato
Aprile nella produzione di documenti non regolari. I giudici
del Tribunale di Siracusa hanno accolto le tesi della difesa,
annullando il decreto di convalida del sequestro e ordinando
la restituzione al legittimo proprietario. La ragione sarebbe
legata  a  “difetti  di  enunciazione  del  reato  ascrivibile
all’indagato”.  “In  altre  parole-  spiega  Gurrieri-  non  si
capisce nemmeno quale sia il fatto oggetto della condotta che
viene ritenuta astrattamente illecita”. Il difensore di Aprile
sottolinea  come  il  proprietario  del  parcheggio  e  il
professionista ritenuto suo “complice” abbiano “subito l’onta
del sospetto di un comportamento illecito che non c’è mai
stato”  e  auspica  per  il  procedimento  “la  richiesta  di
archiviazione  da  parte  della  Procura”.
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Siracusa. Topi d'appartamento
sorpresi  in  un'abitazione:
erano due ragazzini
Scavalcano il muro di cinta di un’abitazione e si introducono
all’interno attraverso una porta finestra. Non è andata bene a
due minori siracusani, sorpresi all’interno dell’appartamento
da alcuni agenti delle Volanti, allertati da una segnalazione.
I giovani, probabilmente intenzionati a perpetrare un furto,
sono  stati  arrestati  e  accompagnati  al  Centro  di  Prima
Accoglienza di Catania.

Siracusa.  Latomie  dei
Cappuccini,  Rodante:
"Prorogare  la  gestione  a
Italia Nostra"
Prorogare a Italia Nostra la concessione per la gestione delle
latomie  dei  Cappuccini,nelle  more  che  il  nuovo  bando  per
l’affidamento  del  sito,  come  dell’Artemision  e  di  villa
Reimann,  sia  redatto.la  richiesta  parte  dal  consigliere
comunale Fabio Rodante a drue giorni dalla seduta della assise
cittadina  sulla  gestione  delle  latomie.  “Italia  Nostra  è
un’associazione  senza  fini  di  lucro  –  ricorda  Rodante  –
finalizzata  alla  promozione  e  salvaguardia  del  patrimonio
storico, naturalistico monumentale. da qua Italia Nostra si
occupa delle latomie dei Cappuccini il sito è aperto tutti i
giorni e i visitatori sono aumentati. C’è, inoltre – aggiunge
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il  consigliere  -la  prospettiva  di  inserire  il  sito  in  un
circuito di fondi europei per interventi di restauro per la
manutenzione,in  questo  caso  finanziata  dalla  Regione,  del
giardino storico”.

Noto.  Rubano  due  chilometri
di rame dalla strada ferrata:
interrotti e arrestati dalla
polizia
Furto di rame. Con questa accusa gli agenti del commissariato
di Noto hanno arrestato Antonino e Antonio Liotta, 41 e 27
anni. I poliziotti, allertati dai colleghi della Ferroviaria
di  Palermo,  hanno  raggiunto  i  due  uomini  lungo  la  tratta
ferata  di  contrada  Nicolella,  dove  gli  uomini  stavano
asportando cavi di rame per due chilometri, già raccolti in
matasse. Sequestrata la refurtiva e gli arnesi usati, nonché
l’autovettura,  una  Fiat  Stilo  su  cui  i  due  avevano  già
caricato altro materiale

Siracusa. Via Algeri, al via
la  bonifica  del  terreno
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accanto alla scuola
È  iniziata  ieri,  e  potrebbe  protrarsi  fino  a  domani,  la
bonifica di un terreno vicino alla scuola di via Algeri, che
nelle  scorse  settimane,  dopo  essere  stata  danneggiata  dai
vandali, è stata restaurata su iniziativa di volontari. Il
fondo si trova alle spalle delle vicine case popolari, e di
recente le condizioni di abbandono erano state segnalate dai
residenti, dal consiglio di circoscrizione e dalla commissione
consiliare all’Igiene.
Le  modalità  dell’intervento  sono  state  concordate  dagli
assessori al Decentramento e all’Ambiente, Antonio Grasso e
Francesco Italia, e dalla Igm. Il problema era stato esposto,
nel corso della pulizia della scuola, al sindaco, Giancarlo
Garozzo, che aveva sollecitato la bonifica ai due assessori.
Nei  giorni  scorsi,  l’assessore  Grasso  ha  effettuato  un
sopralluogo  assieme  alla  Pulizia  municipale  e  ai  tecnici
dell’Igm  per  definire  i  tempi  e  i  modi  della  pulizia
straordinaria.
“Mi sembra che l’Amministrazione Garozzo abbia dato ancora una
volta buona prova di sé ricostituendo le condizioni igieniche
nei pressi di una scuola e di alcune palazzine”, ha commentato
l’assessore Grasso. “Nel terreno si trovavano elettrodomestici
e rifiuti di ogni genere, ingombranti e pericolosi, che sono
stati rimossi e smaltiti secondo le prescrizioni di legge. La
bonifica è anche il frutto di una efficace collaborazione
istituzionale, non solo tra assessorati ma anche tra questi e
i  rappresentanti  del  quartiere,  che  hanno  trasferito
all’Amministrazione le segnalazioni dei residenti consentendo
un intervento in tempi ragionevolmente brevi”.
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Siracusa. Porto turistico ex
Spero:  avanti  adagio.  La
Soprintendenza  chiede  un
progetto definitivo
Un passo avanti verso la realizzazione del progetto Marina di
Siracusa.  La  conferenza  dei  servizi,  oggi  in  seconda
convocazione,  dopo  il  “nulla  di  fatto”  dell’8  settembre
scorso, si è conclusa soltanto nella prima serata, dopo ore di
approfondimenti e di un serrato confronto. Una riunione fiume
al termine della quale la Soprintendenza avrebbe chiesto alla
ditta che intende realizzare il porto turistico nell’area ex
Spero  di  proseguire  nel  proprio  percorso,  elaborando  una
progettazione definitiva da redigere sulla base di indicazioni
che i diversi soggetti che, a vario titolo, sono competenti in
materia potranno fornire strada facendo. L’orientamento emerso
sarebbe, comunque, quello di non far più arenare l’iter e di
procedere nella maniera più veloce possibile, per arrivare in
tempi ragionevoli all’accordo di programma e alla successiva e
definitiva approvazione del progetto in consiglio comunale. Il
settore Urbanistica e la ditta torneranno a confrontarsi entro
un paio di settimane, per verificare lo stato dell’arte del
percorso  e  assumere  le  successive  decisioni.  Il  progetto
prevede la realizzazione di un porto turistico all’interno del
Porto Grande di Siracusa rivolto in particolare al turismo
diportistico medio-alto.  Eliminato il passaggio che prevedeva
la realizzazione, tra i vari servizi, di un’isola nel mare
l’iniziativa  della  Spero  di  Vittorio  Pianese  ha  ripreso
slancio dopo anni tribolati.
(foto: un rendering vista mare del progetto)
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Floridia.  Vignalonga  "a
secco",  un  guasto  lascia  i
residenti senza acqua
Problemi  di  erogazione  idrica  nella  zona  periferica  della
città. Buona parte delle abitazioni di contrada Vignalonga
sono rimaste a secco a causa di un guasto agli impianti che
riforniscono l’area. I tecnici comunali sono al lavoro per
riparare il guasto, forse legato alla rottura di una pompa. Il
servizio dovrebbe essere ripristinato entro qualche ora.

Siracusa.  Pubblicità,
incontro in Confcommercio con
Scrofani.  "Regole  certe  per
tutti"
Primo  tavolo  tecnico,  questa  mattina  nella  sede  di
Confcommercio, per discutere del regolamento della pubblicità
e delle affissioni delle insegne nel capoluogo. All’incontro,
richiesto dall’associazione dei commercianti, ha preso parte
l’assessore ai Tributi, Gianluca Scrofani, che ha avviato un
confronto  con  il  presidente  ed  il  vice  presidente  della
categoria Innovazione e Comunicazione, Pietro Gennaro e Guido
Caporale e con la responsabile del Terziario Donna, Cettina
Marziano e il direttore di Confcommercio, Francesco Alfieri.
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“L’amministrazione comunale vuole essere al fianchi di chi
vive la città ogni giorno- ha garantito Scrofani- e aiutare
chi  vuole  investire  e  avere  regola  certe  per  tutti”.
Soddisfatto Alfieri. “Un percorso sembra avviato- ha detto il
direttore di Confcommercio- dopo la tanta approssimazione che
ha  dominato  fino  ad  oggi”.  Il  gruppo  preparerà  dei
suggerimenti da sottoporre al Comune per l’elaborazione di un
regolamento della pubblicità concertato e nel pieno regime
della legalità.

Siracusa.  Assistenza
scolastica  agli  alunni
disabili, sbloccate le somme
Ammonterebbero  a  circa  220  mila  euro  i  fondi  destinati
all’assistenza di base agli alunni diversamente abili della
provincia. La Regione ha sbloccato le somme che garantiranno
agli  alunni  portatori  di  handicap  il  diritto  ad  essere
assistiti  durante  le  ore  scolastiche.  Intollerabile,  per
l’assessore regionale alle Politiche sociali, Giuseppe Bruno,
che siano le famiglie a doversi fare carico di problemi che
dovrebbero essere affrontati diversamente, prima dell’inizio
dell’anno  scolastico.  Ai  dirigenti  degli  uffici  scolastici
siciliani  Bruno  avrebbe  garantito  che,  in  futuro,  la
programmazione  partirà  per  tempo.
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Canicattini.  Imu  e  Tari:
regolamenti,  aliquote  e
tariffe in consiglio comunale
I regolamenti Imu e Tari al centro della seduta del consiglio
comunale di Canicattini, convocato per giovedì (25 settembre)
alle 21. L’assise cittadina deciderà le aliquote della tassa
sugli immobili 2014 e le tariffe relative alla nuova tassa sui
rifiuti, sempre relativa all’anno in corso. All’ordine del
giorno anche il programma dei lavori pubblici per il triennio
2014-2016.
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